

Motion adoptée en AG de l'INSPE de Martinique  
19 voix pour et 1 abstention

Les enseignants de l'INSPE de Martinique, réunis en AG le 12 avril 2024, expriment leur très vive inquiétude au sujet des projets de réforme de la formation des enseignants et des personnels éducatifs, sur leurs contenus comme sur leurs conséquences pour toutes et tous et pour l'avenir du système éducatif français. Le calendrier proposé est par ailleurs intenable. Nous demandons le report du projet à la session 2026 et l'ouverture de réelles négociations avec l'ensemble des acteurs de la formation des enseignants et des personnels éducatifs pour construire une formation ambitieuse, à la hauteur des enjeux de l'école de demain.